

Fecha: 15-12-2024

Medio: El Mercurio de Antofagasta

Supl. : El Mercurio de Antofagasta - Edición Especial

Tipo: Noticia general

Título: Coaniquem y sus 33 años de atención al niño quemado

Pág.: 6 Cm2: 175,4 VPE: \$354.726

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.800 17.400 ■ No Definida

Coaniquem y sus 33 años de atención al niño quemado

Este año, Coaniquem tiene una cifra record de atenciones que superan los mil procedimientos, debido a dos razones: el aumento de las quemaduras en accidentes y su apertura hacia los tramientos de cicatrices complejas en general.

El director de Coaniquem Antofagasta, Juan Urrutia, manifestó que la expertiz de sus profesionales en la atención de quemaduras hace que ahora puedan tratar cicatrices por mordeduras de perros o picaduras de arañas, que dejan serias lesiones.

También están atendiendo amputaciones o procesos de rehabilitación complejos a la piel, lo que están realizando en conjunto con Teletón, ya que algunos menores requieren de otros tratamientos anexos a su movilidad.

Coaniquem Antofagasta también atiende a niños de Perú, Bolivia y del noroeste de Argentina, que llegan en forma espontánea a buscar tratamientos en el moderno centro ubicado en el sector norte de la capital regional.

Coaniquen lleva 33 años de labor en Antofagasta y el 2000 inauguró sus actuales dependencias que tiene toda la infraestructura necesaria para atender a sus pacientes, además de entregar una atención integral a los usuarios.

Juan Urrutia manifestó que las atenciones de Coaniquem son gratuitas, pero una parte de su costo es cubierto por Fonasa. "Nosotros entregamos una atención integral, porque no sólo vemos la parte médica, sino también aspectos psicólogicos y sociales del paciente. Por



Juan Urrutia, director de Coaniquem Antofagasta.

ello, necesitamos el aporte de nuestros socios, además de nuestras alternativas de financiamiento".

Urrutia fue gerente tres clínicas privadas (Iquique, Los Leones y Tarapacá), además lideró el hospital comunitario de Tocopilla, fue subdirector y director del Hospital Carlos Van Buren, jefe del área financiera del Minsal y director del Hospital de Antofagasta.

"Sin embargo, ahora estoy en Coaniquem, con un equipo que cumple todas las expectativas para la rehabilitación de los niños y jóvenes quemados, quienes tiene en el centro de Antofagasta una completa atención, incluso reconocida en otros países", comentó.